

La Iglesia es un actor importante para la protección del clima - Por una economía integral – Friburgo, 03 de mayo del 2021

Durante un debate virtual de la Academia Católica de Friburgo, actores de la Iglesia, del movimiento Viernes por el Futuro y de la ciencia pidieron más esfuerzos en la protección del clima y del medio ambiente. La Iglesia desempeña un papel importante en este sentido.

En el debate, el arzobispo Stephan Burger renovó el objetivo de una diócesis climáticamente neutra para 2030 en términos de movilidad, edificios y suministro de energía. Al mismo tiempo, dijo, todos están llamados a examinar críticamente su propio estilo de vida. "Una buena vida requiere mucho menos de lo que la publicidad y los llamamientos a los consumidores nos quieren hacer creer", dijo Burger.

En un mensaje de vídeo, el cardenal peruano Pedro Barreto hizo un llamamiento a la solidaridad con los países del Sur. "El mayor reto de la actualidad es llegar a una nueva ecología holística. La explotación de la tierra, de la que sólo se benefician unos pocos pero de la que sufren tantas personas pobres y vulnerables, debe terminar de una vez", dijo el cardenal. La Partnerschaft entre Perú y la Arquidiócesis de Friburgo existe ya desde hace muchos años.

Demanda de leyes y directrices estatales

Tine Stein, politóloga de Gotinga, afirmó que para hacer frente a la crisis climática y medioambiental se necesita algo más que cambios en el estilo de vida de los ciudadanos de los países ricos. "Tenemos que abordar las grandes palancas a través de leyes y reglamentos gubernamentales, por ejemplo en la producción de electricidad e imponiendo requisitos estrictos a la industria y al sector de la construcción", dijo Stein.

Destacó que la Iglesia católica, a través de su presencia y organización mundial, es un actor importante en la promoción de un replanteamiento político y social. Al mismo tiempo, atestiguó que la Iglesia tiene un "problema extremo de credibilidad". Afirmó que la Iglesia tendrá dificultades para defender los derechos fundamentales y humanos si éstos no están plenamente garantizados en su seno.

"La política reacciona con demasiada lentitud"

Stein mencionó aquí la exclusión de las mujeres de la ordenación sacerdotal y el, en su opinión, demasiado lento procesamiento de los abusos sexuales.

Los actores del movimiento juvenil "Viernes por el Futuro" criticaron que la política reacciona con demasiada lentitud ante la crisis climática. "Los jóvenes activistas se van agotando poco a poco si la política no actúa", dijo Jule Pehnt, representante de Viernes por el Futuro de Friburgo.

<https://www.domradio.de/themen/sch%C3%B6pfung/2021-05-03/fuer-eine-ganzheitliche-oekonomie-kirche-ist-ein-wichtiger-akteur-fuer-klimaschutz>